

Rangkaian Hari Jadi Sumenep, Dandim 0827/Sumenep Menghadiri Lomba Seni Suara Ayam Bekisar

YUDIK - SUMENEP.HUMAS.TV

Oct 23, 2022 - 12:55



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. bersama Forkopimda menghadiri acara lomba Seni Suara Ayam Bekisar tingkat Nasional di halaman Kantor Bupati Sumenep, Desa Kolor, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Minggu (23/10/2022).

Lomba Seni Suara Ayam Bekisar Bupati Cup 2022 ini dalam rangka merebut Piala Bupati Sumenep 2022 dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Sumenep ke 753 yang bekerja sama dengan Keluarga Penggemar Bekisar Indonesia (KEMARI) diikuti sebanyak 210 ekor ayam atau peserta.

Adapun kelas dalam perlombaan diantaranya Kelas Utama, Kelas Madya dan kelas Pratama, serta tambahan dari kontes ayam buras.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H., M.H. dalam sambutannya mengucapkan Terima kasih atas partisipasinya mengikuti lomba seni suara ayam bekisar.



"Kita disini menyemaraki hari jadi Sumenep ke 753 untuk memberikan semangat kepada seluruh peserta bekisar di Sumenep dan yang dari luar kota, maka saya selaku Bupati Sumenep saya ikut berpartisipasi ikut lomba bersama-sama, persoalan menang dan kalah bukan persoalan yang penting partisipasinya mengikuti lomba ayam bekisar ini" ucapnya.

Pada kesempatan itu juga disela-sela kegiatan Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. menyampaikan, bahwa pagelaran lomba tersebut diharapkan mampu mendorong sektor perekonomian di Kabupaten Sumenep.



Bahkan pihaknya mendukung Pemkab Sumenep dengan digelarnya lomba Seni Suara Ayam Bekisar tersebut.

Sebab lanjutnya, dengan kompetisi ini sebagai langkah untuk melestarikan ayam bekisar di masyarakat ujung timur Madura yaitu Sumenep.



"Perlombaan ayam bekisar ini bagian dari rangkaian hari jadi Sumenep ke 753, dimana masyarakat dapat menyalurkan hobi yang mempunyai dampak positif terhadap budaya ternak ayam bekisar sehingga bisa meningkatkan sumber

penghasilan masyarakat khususnya penggemar ayam di Sumenep," ujarnya.

"Semoga melalui Kontes Seni Suara Ayam Bekisar memperkuat komunitas dan silaturahmi dalam pelestarian ayam bekisar di Kabupaten Sumenep," tandasnya.

Dari 210 ayam bekisar yang jadi peserta dalam acara tersebut mengikuti lomba nantinya akan di seleksi oleh tim juri hingga sampai ke babak final.

Untuk diketahui, pembukaan lomba Seni Suara Ayam Bekisar ini dalam rangka untuk memperingati Hari Jadi ke 753 Kabupaten Sumenep, ditandai dengan penggerakan ayam bekisar kelas Madya oleh Bupati Achmad Fauzi, S.H.,M.H. bersama jajaran Forkopimda dan panitia penyelenggara.